



**Carroll Shelby**  
**Né le 11 janvier 1923**

Carroll Hall Shelby est né le 11 janvier 1923 au Texas, États-Unis et est mort le 10 mai 2012 à Dallas. Il était un pilote de course reconverti dans la préparation de voitures de série, telle que la Shelby Cobra.

Ce Texan « pure souche » est très jeune attiré par les courses automobiles auxquelles il assistait dans les arènes de Dallas avec son père, Warren Hall Shelby, un facteur qui aimait les voitures. Après ses études, il fait son service militaire pendant la Deuxième Guerre Mondiale comme pilote d'avion. Démobilisé, il se lance dans le transport routier, sans succès. Il tente alors sa chance, sans plus de réussite, dans l'exploitation pétrolière. Il se lance alors dans l'élevage des poulets mais après un démarrage brillant, il fait faillite à la suite d'une épidémie qui décime ses 20 000 volatiles et ses espérances. Shelby décide alors de tout abandonner et de se consacrer à ses passions, l'automobile sportive et le sport automobile.

En 1958, il fait ses débuts en Formule 1 au Grand Prix de France avec la Scuderia Centro Sud. En Italie, il partage sa voiture avec Masten Gregory et se classe quatrième de l'épreuve, mais ne reçoit aucun point pour avoir partagé sa voiture. L'année suivante, il passe chez Aston Martin mais sa voiture n'est pas compétitive et est contraint deux fois à l'abandon en quatre courses. Après une première participation en 1954, il remporte les 24 Heures du Mans en 1959. Après de nombreuses courses et d'essais de prototypes, il termine alors sa carrière de pilote.

À l'âge de 69 ans, il a reçu une transplantation cardiaque en 1992 et considère la création en 1991 de la *Fondation Carroll Shelby* comme sa plus grande réalisation. Il meurt finalement le 10 mai 2012 à Dallas.